

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

V. Am tage der reinigung Mariä.

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

### v. Am tage der reinigung Maria.

Vere dignum & juftum eft, & ift allerdings wurdig und guum & falutare, nos recht, billig und nuslich daß math en lid genn der tw centes:

porgo Sanctus &c.

Dir all

ancte

seilde

nen,

ctern

sength

chaftn.

nge be

daslin

it ohn

igue.

rn bot

2 Date

on nu

maas

immo

unfer tibi femper & ubique gratias wir dir allgeit und überall bans agere, Domine, fancte Pater, Cen,beiliger SErt, allmachtiger omnipotens, æterne DEVS! Bater, emiger Gott, ben beus quem hodie beatus Simeon te ber fromme Simeon, ba er a parentibus in templo præ- bon feinen eltern im tempel barfentatum, in ulnas fuas ac- geftellet worden, auf feine arme cepit, et revelante Spiritu S. genommen, und aus eingebung ita prophetando dixit: Nunc bes S. Geiftes alfo geweiffaget dimittis fervum tuum, Domi- und gefprochen: DErr, nun laff ne, fecundum verbum tuum feft bu beinen biener im friede in pace. Quia viderunt oculi fahren, wie bu gefaget baft. Dennt mei falutare tuum , quod meine augen haben beinen bepe parafti ante faciem omnium land gefeben, welchen bu bereis populorum. Lumen ad re- tet haft bor allen volleren. Ein velationem gentium, & glo- licht, guerleuchten Die benden, u. riam plebis tuz Ifraël. Et jum preis beines volde Afrael. ideo cum angelis & archan- Und baber fingen wir mir ben uthet gelis, cum thronis & domi- engeln und erBengeln, mit den ennoth nationibus, cumque omni mi- thronen und herrschaften, und gu w litia coleftis exercitus hymnum mit der menge des himmlischen heni glorie tue canimus fine fine di- heeres ben gefang beiner berrligfeit, indem wir ohne aufboren fagen : Beilig :c.

Lobgefang Simeonis. Luc. 2.

in gli 55 B Err, nun laffest du deifahren, wie du gefaget haft.

num 2. Denn meine augen haben ift 3m beinen Senland gefeben.

fen mi 3. Welchen du bereitet haft en di vor allen Bolckern.

4. Ein licht, ju erleuchten die nbold henden, und jum preis deines e 603. volcte Ifrael.

5. Chre fen GDtt Bater und bem Gohn, und bem beiligen Beifte.

6. Als es war im aufang jest und immerdar, und bon emigfeit zu emigfeit, amen.

56 Mit fried und freud Sottes willen, getroft ift mir mein berg u. finn, fanft u. fille, wie Gott mir verheinen hat, der tod ift mein fchlaf worden.

2. Das

V. 411

Obttes Cohn, ber treue Ben- heiligkeit, fein unschuld, ber mant land, ben bu mich, Berr, haft feben lan, und g'macht befannt, dag er fen das leben und hent in noth, und auch im fterben.

3. Den haft bu allen furgeftellt mit groffen gnaben, ju fetnem reich die gante welt beiffen laden durch fein theu'r beilfam wort, an allem ort erschol-

Ien.

4. Er ift bas Sepl und felge licht für die henden, zu erleuchten, bie bich fennen nicht, und ju weiden : er ift beines volcks Afrael ber preis, ehr, freud und wonne. D. M. gutber. mei, Allein GOtt in der bob ac.

Dtt lob! mein TEfus macht mich rein von allen meinen funden, mas er buft, muß bezahlet fenn, nun fan mich nicht mehr binden der funden ftrick, des teufels macht, drum mein glaub holl und tod verlacht, weil Jesus ift mein leben.

2. Was traur ich benn? Er lebt ja noch, ber das gesetz erfüllet, der durch den tod und creuzes joch des Baters zorn gestillet, mas er hat, bas ift alles mein, wie konnt doch groffer reichthum fenn, als bas mir JEsus schencket?

3 Beil JEfus mich von funben rein durch fein verdienft will machen, daß ich loß aller quaal und pein, nicht fürcht des

2. Das macht Chriftus, mahr | todes rachen, fo troft mich fein gonn und feligfeit ift mein fchat um bende mein leben.

4. Co fan ich auch mit frie und freud, wie Gimeon, me leben beschlieffen, fren bond lem leib, mich meinem Go ergeben; so bald ich thu' meir augen zu, fo wird mein to mein fchlaf und ruh, feh ich bil himmels freude.

5. Wie werd ich benn fo from fenn, wenn ich die welt verlaffn wenn mich die himmels-geifen lein geführt zur lebens-ftraffen wenn ich erblickt die ewight wenn ich erlangt die feligkeit, bi mir von GDet bereitet.

6. hilf Gott, daß ich fen fett bereit, lag mich nichts von di wenden, bring mich zu beinn herrlichteit, hilf feliglich volle den; fomm bald, hilf mir aus aller noth, hilf mir hErr, burd bein blut und tod, ja fom, hen JEfu, Amen. D. J. Olean

Mel. Berglich thur mich verl 58 D Gert JEfu, licht to Ber from men schaß und lieb, wir fomm jest mit Freuden, durch beine Geiftes trieb, in diefen beint tempel, und fuchen mit begin nach Simeons erempel, groffen GOtt allhier.

2. Du wirst durch uns funden, o herr! an jedem of dahin du dich verbunden dur bein verheiffungs mort; be

alte a

ne, ei Schree ein g alut freud arst todes

> 4. gen, ieder nen den n zugei

> > 0 ihm foga fieber b'tra

2. füßic himr mit ter, an m

> 3. ner S am 60

goll

